

H. Mohan Roliskana, S.Sos,MH Apresiasi Capaian Program Kerja 100 Hari Kapolri

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.CO.ID

May 24, 2021 - 19:04



Mataram NTB - Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos,MH mengapresiasi atas capaian Program kerja 100 hari Kapolri Drs. Listyo Sigit Prabowo, MSI.

Menurut Walikota Mataram, Program Presisi Kapolri Prediktif, Responsibilitas, Transparansi dan Berkeadilan dengan pendekatan-pendekatan humanis sudah berjalan dengan baik dan gebrakan 100 hari pertama yang dilakukan sangat luar

biasa.

Pada Program ke 13 Kapolri yang menekankan tentang Tingkatkan dan Kembangkan Program Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) untuk pencegahan Covid-19 di seluruh Daerah, dilanjutkan dengan Kampung Bebas Narkoba dan Kampung Pancasila.

" Saya pribadi menyampaikan apresiasi atas kebijakan pelaksanaan PPKM, yang diberlakukan secara Nasional oleh Kapolri, khususnya di kota Mataram memberikan dampak yang luar biasa terhadap ikhtiar kita untuk bisa menekan penyebaran Covid-19 saat ini, Ungkap Walikota Mataram, Senin (24/05/2021).

Diterangkan Mohan, bahwa Program PPKM atau pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat adalah kebijakan pemerintah Indonesia yang diterapkan sejak awal tahun 2021, sebagai kelanjutan dari PSBB. PPKM masih diberlakukan karena Pandemi belum berakhir.

Lanjutnya, Program 100 hari kerja Kapolri ini harus terus di dukung dan di sempurnakan. Berbagai aktifitas dan skenario untuk mengoprasionalisasi PPKM ini sudah kita lakukan.

Dan Alhamdulillah masyarakat juga sudah memiliki kesadaran terhadap rencana-rencana pemerintah dalam rangka memberikan dampak terhadap keselamatan dan kesehatan warga kami di Kota Mataram. Kami mengucapkan sekali lagi terima kasih, mudah-mudahan kegiatan PPKM ini tetap bisa dilaksanakan secara kontinyu, dan terus di Avirmasi melalui berbagai macam kebijakan di Daerah dalam melakukan penekanan terhadap penyebaran Covid-19.

" Program PPKM sendiri adalah salah satu upaya dari pemerintah yang tidak akan efektif tanpa dukungan masyarakat. Semua hal positif yang telah diprogramkan tidak akan berjalan dengan maksimal tanpa dukungan dari semua pihak, kami dari pemerintah kota berharap agar apa yang sudah baik ini, bisa memberikan yang lebih baik lagi kepada masyarakat." terang Mohan.

Mohan berharap Polri kedepan dapat menjadi Polri yang Presisi dibawah kepemimpinan Listyo Sigit, dan tentunya kepercayaan masyarakat terhadap polri semakin baik, tutupnya.(Adbravo)